

# *NBA quiere descubrir jugadores de valor en baloncesto de Angola*

---



Luanda, 1 sep (RHC) El vicepresidente y director general de la poderosa liga NBA para África, Amadou Gallo Fall, aseguró aquí que su asociación está interesada hoy en apoyar toda gestión para descubrir jugadores de valor en el baloncesto de Angola.

Por lo visto, este país tiene potencial para alcanzar y llegar al baloncesto estadounidense (National Basketball Association (NBA) y Women's National Basketball Association (WNBA), dijo a la prensa Gallo Fall en el ámbito del evento Baloncesto Sin Fronteras, que comenzó la víspera en Luanda y se extenderá hasta el 4 de septiembre.

Reconoció que muchos africanos estuvieron y están en equipos de la NBA, sin embargo 'faltan jugadores de Angola'.

Angola se ha desarrollado mucho, no solo a nivel de atletas, sino de infraestructuras, por ejemplo este capitalino Pabellón de Kilamba, recinto mejor que muchos existentes en países de África con jugadores en la NBA, refirió el directivo de la liga profesional norteamericana.

En la misma arista, el embajador mundial de la NBA Dikembe Mutombo consideró que el crecimiento de la disciplina en Angola superó considerablemente a otras naciones del continente.

Solo hace falta mirar la historia del baloncesto angoleño, gran dominador continental. De ahí que escogimos este país para mostrar la importancia de nuestra actividad, manifestó la exestrella de los Philadelphia 76.

Fuentes cercanas a Baloncesto Sin Fronteras señalaron que la iniciativa cuenta con 87 participantes, en ambos sexos, provenientes de la República Democrática del Congo, Mozambique, Nigeria, Senegal, Sudáfrica, Zimbabwe, Zambia, Uganda, Ruanda, Túnez, Tanzania y el país anfitrión.

Organizado por la NBA y la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), el evento es patrocinado por el Ministerio de la Juventud y Deportes de este país, y la Federación Angoleña de la disciplina.

Se informó que figuran inscritos solo atletas africanos nacidos hasta 1999 que entrenarán aspectos técnicos y tácticos directamente de jugadores de la NBA.

Entre los nombres que podrían estar en Luanda aparecen los NBA Bismack Biyombo (Orlando Magic), Eric Bledsoe (Phoenix Suns), Luc Mbah y Moute (LA Clippers), Salah Mejri (Dallas Mavericks), Thabo Sefolosa (Atlanta Hawks) y Cody Zeller (Charlotte Hornets).

Baloncesto sin Fronteras comenzó en 2001 en Italia, con el objetivo de expandir el popular deporte a todos los lugares del mundo.

Hasta ahora el programa se realizó en Europa, Asia y África, y en países latinoamericanos como Brasil, México, Puerto Rico y Argentina.

Tal proyecto tuvo más de dos mil participantes de 131 naciones, de los cuales 43 fueron seleccionados para la NBA.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/104294-nba-quiere-descubrir-jugadores-de-valor-en-baloncesto-de-angola>



**Radio Habana Cuba**